



Der Holztrift grenzüberschreitend auf der Spur

Beitrag

Mit Waldführer Ludwig Breitenfellner unterwegs am [Dreisessel](#).

Auf eine grenzüberschreitende Wanderung rund um die Holztrift entfernt Nationalpark-Waldführer Ludwig Breitenfellner alle Interessierten am Sonntag, 7. Juli. Dabei geht es von [Haidmühle](#) aus durch den Naturpark Bayerischer Wald und den Nationalpark Äumava.



Â am Dreisessel

Vom GrenzÃ¼bergang HaidmÃ¼hle geht es nach NovÃ©dolÃ (Neuthal) und weiter zur SvÄ?tlÃ; (Lichtwasserbach), einem romantischen Bergbach. Diesen begleiten wir bis zum Rosenauer Gedenkstein. Josef Rosenauer (1735 – 1804) war der Planer und Erbauer des Schwarzenberger Schwemmkanals, weshalb es natÃ¼rlich auch Informationen zu diesem Meisterwerk der Ingenieurskunst gibt. Vom Rosenauer Gedenkstein fÃ¼hrt der Weg weiter zum Grenzsteig und hinauf auf das [Dreisessel-Plateau](#) mit den markanten Dreisesselfelsen (1312 Meter) und zum [Dreisessel-Schutzhaus](#). Wenn gewÃ¼nscht ist hier eine Einkehr mÃ¶glich.

